

# レッツ チャレンジ NIE

か い たかし せん せい まな  
甲斐崇先生と学ぼう！

★NIEは、Newspaper in Education  
(教育に新聞を)の略です

こんじゅう  
今週の  
お題



きじ  
記事から  
考え方！

レベル★★☆

(中学年)

しゆりじょう がつ にちみめい かさい あ やく  
首里城が10月31日未明、火災に遭いました。約30  
ねん ふくげん じぎょう お こどし がつ すべ  
年かかった復元事業がようやく終わり、今年1月に全  
しせつ かんせい ての施設が完成したばかりでした。



第144回



【1】何が全焼しましたか。

( )

【2】火災の様子を以下のようにまとめてみましょう。

いつ(日、時間) ( )  
どこで(場所) ( )

なに で きごと かじ ようす  
何がおきたか(出来事、火事の様子)

( )

どうなったか(結末)

( )

【3】今回の火災を通して、あなたが今  
思っていることはなんですか？

( )

## 首里城7棟焼失 正殿出火し全焼

31日前午前2時35分ごろ、那霸市首里当蔵町の首里城正殿  
から出火し、隣接する北殿と南殿、書院・鎖之間、黄金御殿、二  
階御殿、奉神門の6棟に延焼しました。正殿は全焼しました。  
計7棟の建物面積は約4836平方㍍。那霸市消防局などから計  
53台、人員137人が消火に当たり、約11時間後の同日午後  
1時半に鎮火しました。けが人はいません。正殿内部が火元と  
みられますが、原因は不明。沖縄の象徴の焼失に県内外で衝撃  
が広がりました。



[2019年11月1日付琉球新報1面]

今回の火災、本当に残念だね。【1】は、漢字3文字で答えよう。【2】は、記事の言葉を使って、火災の様子をまとめよう。どのような火災で、何がどうなったのか、要約して書いてみるといいね。見出しの言葉もヒントになるよ。【3】は、今回の報道を通して、あらためてみんなが思ったことや感じたこと、今後の再建に向けてやってみたいことなど、考えて書いてみよう。



かい・たかし

NIEアドバイザー。うるま市立川崎小学校教頭

➤切り取ってノートに貼れるよ。挑戦してね！